



An den 5 Stützpunkten im BW ( LLZ Arber, Mitterfimiensreut, Brotjacklriegel, Geisskopf, Predigtstuhl, )  
trainieren derzeit ca. 50 Athleten

Ein besonderer Dank geht an das Lehrteam des Skiverband BW für die gute Zusammenarbeit,  
die Sparte Lehrteam und Sparte Alpin ziehen gemeinsam an einem Strang und Arbeiten Hand in Hand  
im Bereich Nachwuchsförderung und Ausbildung

Auch die bereits im letzten Jahr neu ins Leben gerufenen Skicamps werden von unseren Vereinen gut  
angenommen

Durchschnittlich beteiligten sich ca. 30 bis 40 Athleten an den 4 durchgeführten Maßnahmen

An dieser Stelle möchte ich mich nochmal Besonders bei Mario Sigl, Franz Haas, Benedikt Scherm und allen  
anderen Trainern, die uns bei diesem Projekt unterstützt haben und auch weiterhin unterstützen **bedanken**

Abschließend bitte ich die Regional Vertreter noch die Werbetrommeln für Ski Camps kräftig  
zu rühren bzw. die Eltern auf unsere Angebote aufmerksam zu machen.

Danke für Ihre Aufmerksamkeit!

Markus Schwarz